

**Santi Giménez:  
Tomás Roncero,  
periodista de 'El  
Chiringuito', lo  
propone para  
Real Madrid**

**El español señaló que  
el mexicano tiene  
todos los elementos  
para jugar con los  
madridistas**

Santiago Giménez ha sido una grata revelación en toda la Eredivisie, en la cual ha destacado desde su primera temporada, en donde llevó al campeonato al Feyenoord.

Ahora, en el inicio de la segunda campaña del mexicano con los neerlandeses, el 'Bebote' se ha destapado con goles y buenas definiciones que lo han puesto en el ojo de toda Europa.

Tomás Roncero, periodista de 'El Chiringuito' de España, afirmó que el Real Madrid está en la búsqueda 'necesaria' de un centro delantero y coloca al tricolor como uno de los mejores candidatos para serlo. "Santiago Giménez me ha llamado mucho

la atención. Mexicano, paisano de Hugo Sánchez, ha empezado la temporada como un tiro. Ha llamado la atención con sus goles y ¿por qué no?. Un revival con un mexicano en el Madrid. Me gustaría mucho", comentó el periodista.

El delantero tricolor actualmente es líder de goleo de la Eredivisie con ocho anotaciones y ha demostrado ser uno de los arietes más potentes de las ligas europeas más importantes.



# SECCIÓN B

MIÉRCOLES 27 DE SEPTIEMBRE DE 2023

LIGA MX

## ¡Hundidos y en crisis!

**Luego de la victoria,  
los cañoneros se  
encuentran en el lugar  
14 de la tabla general  
con 10 puntos**

En Chivas "no hay crisis", pero no ganan desde hace cinco juegos; en Chivas "no hay crisis" pero su afición los abuchea. El Rebaño volvió a salir con las manos vacías, esta vez en casa, ante un Mazatlán que exhibió el mal momento que atraviesa el conjunto rojiblanco, imponiéndose 1-3.

La escuadra tapatía mostró una versión extraviada; en momentos dominaba, en momentos intentaba, pero fue mayor la contundencia de los Cañoneros y la muestra se refleja en el resultado; las pocas intenciones por parte de los locales fueron por parte de su capitán, Víctor Guzmán, quien tuvo al menos tres oportunidades.

Antes del medio tiempo, Nicolás Benedetti abrió el marcador, con una jugada colectiva que dejó sin oportunidad a la defensa del Guadalajara, anotación que marcó el rumbo del partido, ya que unos minutos

más tarde Édgar Bárcenas acrecentó la ventaja de los sinaloenses.

Los primeros dos tiros a puerta que la escuadra visitante hizo, terminaron en las redes de Miguel Jiménez y la inconformidad de los asistentes no tardó en manifestarse: al unísono abuchearon a los jugadores, incluso cuando abandonaron el campo para el tiempo de descanso.

Pero las cosas no cambiaron mucho para el complemento. Se veía más cerca el tercero de Mazatlán y así sucedió, ya que en el tiempo agregado Eduard Bello clavó el tercero, dejando con las manos atadas al chiverío que poco celebró la anotación de Roberto Alvarado, el único que logró hacer la diferencia en la pizarra.

Chivas se quedó con un sabor amargo y extraviado en la cancha, frente a una afición que está urgida de victorias; parece que poco queda de esas Chivas que hace unos meses le ganaron a sus grandes rivales, que hace unos meses estuvieron en la final compitiendo por el campeonato y están obligados a reponerse de manera inmediata, pues está en puerta el próximo Clásico Tapatío.



LIGA MX

## Paunovic tras caer ante Mazatlán: "El resultado nos pesó más que las piernas"

**El entrenador de  
Chivas aseguró  
que el equipo tuvo  
muchas fallas y que el  
resultado no refleja el  
rendimiento**

Chivas atraviesa un momento complicado y las críticas no se han hecho esperar. Al término del encuentro ante Mazatlán, el Rebaño salió abuchado por su afición y es esta clase de entorno lo afecta a sus jugadores, así lo consideró el entrenador Veljko Paunovic, quien señaló que la gente tiende a olvidar fácil.

"La gente se olvida fácil de las cosas, aceptan las sugerencias que hay en el entorno y empiezan a dudar y esas dudas lamentablemente afectan a

alguna gente, a todo el grupo le ha afectado el ambiente de alrededor", dijo en conferencia de prensa.

Sin embargo, el estratega rojiblanco aceptó la responsabilidad de la actualidad del equipo, dejando en manifiesto que no atraviesan por una buena racha, pero fiel a su carácter, apeló a la capacidad que tiene su grupo para sobreponerse.

"Teníamos muchas llegadas, pero nada claro, el resultado nos pesó más que las piernas, tenemos que aceptar las críticas, asumir que no estamos en un buen momento, pero no deo de confiar en este grupo, seguiré trabajando junto con mi gente para recuperar este momento y volver a alinearnos con la afición", explicó.

Paunovic señaló que el cansancio

afectó a Chivas ante Mazatlán. El técnico de las Chivas, Veljko Paunovic

señaló, por otra parte, que el cansancio fue un factor que jugó en contra del

Rebaño Sagrado.

"Aceptamos totalmente la culpa, es un golpe muy duro, es algo que se asimila muy difícil pero aquí estamos para dar la cara; acepto toda responsabilidad. Hoy hubo un factor que es el cansancio, aparte de que el rival tuvo un día más, se preparó muy bien, sin quitarles el mérito; cometimos errores que el rival aprovechó muy bien; se creó una tendencia negativa; en el descanso lo comentamos.

"Teníamos muchas llegadas pero nada claro, el resultado nos pesó más que las piernas, tenemos que aceptar las críticas, asumir que no estamos en un buen momento, pero no deo de confiar en este grupo, seguiré trabajando junto con mi gente para recuperar este momento y volver a alinearnos con la afición", aseveró.



# CALISTENIA

## Alternativa para cuidar y fortalecer el cuerpo

La agilidad y la fuerza son parte de este deporte considerado en la década de 1960 solo como estiramiento y calentamiento previo a ejercicios pesados; cobró importancia desde hace cinco años en EUA y hace dos en México. Conoce esta "gimnasia urbana" que aprovecha la contracción muscular y el propio peso para obtener resultados.

### ¿QUÉ ES?

Es un conjunto de ejercicios que conducen al dominio del cuerpo y al desarrollo de la agilidad y fuerza física de manera progresiva. Es una especie de gimnasia urbana con un reglamento más flexible.

### QUIÉN

Lo puede practicar cualquier persona que controle su propio peso. Es más frecuente entre los 18 y 40 años.

### CÓMO

Con repeticiones de diversos ejercicios (lagartijas, sentadillas), ligas de apoyo para ayudar a la resistencia y barras.

### DÓNDE

Sobre todo en parques o lugares públicos.

### PRINCIPALES BENEFICIOS

- Combate el estrés.
- Fortalece y aumenta el músculo.
- Se gana fuerza en extremidades.
- Mejora flexibilidad y postura corporal.



### ALGUNOS EJERCICIOS

- Dominadas.
- Sentadillas.
- Abdominales.
- Giros de 360 grados.
- Saltos de rana.
- Zancadas.
- Mountain climbers.



NTX

Redacción: Mirella Miranda. Edición: Julia Castillo. Fuente: NTX Producción. Arte y Diseño: Angie Guerrero.

## Noticias por la Radio

**Arianna OLVERA**

**José Luis NARANDO**

#AntesQueNadie

**EN VIVO** LUNES A VIERNES 6:00 A.M. - 8:00 P.M.

Escúchalos por **99.3 FM**

Sintonízalos en Canal 8.1 on TV abierta

## ¡Estamos contratando!

¡Capacítate para una profesión de servicio!

Auxiliar de servicios

Consultor a previsión

**Te ofrecemos:**

- Capacitación pagada
- Entrenamiento
- Pagos catorcenales
- IMSS e INFONAVIT
- Bonos
- Atractivas comisiones.
- Vales de despensa
- Fondo de ahorro
- Vacaciones
- Aguinaldo de 30 días
- Y MÁS!

CELEBRAMOS 311

**311-103-3334**



## ¡OFICIAL! José Mourinho confirmó que fue contratado por el "mejor equipo de México"

**The Special One** subió un video en donde sorprendió con el anuncio de su nuevo desafío

Es oficial, José Mourinho fue contratado por un equipo de México. Así lo dio a conocer el propio entrenador portugués a través de su cuenta de Instagram.

"Hola, soy José Mourinho. Solo te voy a decir una cosa, me acaba de contratar el mejor equipo de México", señaló The Special One.

Sin embargo, no dio más detalles de la situación y por el momento se mantiene la incertidumbre sobre cuál será el nuevo proyecto de Mou.

Cabe la pena mencionar que Mourinho actualmente es el entrenador de la Roma, equipo al que llegó en la temporada 2019-2020. Desde entonces logró darle a La Loba un título de Conference League y un Subcampeonato de Europa League.

El estratega portugués es el único entrenador en la historia en ganar los tres títulos europeos más importantes a nivel de clubes, pues tiene en su palmarés la Champions League, la Conference League y la Europa League.

En su amplia trayectoria tiene un total de 26 títulos, incluyendo todas las ligas de los países que ha dirigido (España, Inglaterra, Portugal e Italia). En su curriculum destaca su paso por el Porto, Inter de Milan, Real Madrid y Chelsea.

## Carlos Vela elogia a Tigres: 'El mejor equipo de México en los últimos años'



**El equipo auriazul se enfrentará al LAFC en partido correspondiente a la Campeones Cup**

Carlos Vela, futbolista del LAFC, charló este martes en la previa de la Final de la Campeones Cup contra Tigres, equipo el cual calificó como "uno de los mejores, sino el mejor equipo de México en los últimos años".

El delantero mexicano aseguró que la escuadra universitaria tiene un plantel de mucha calidad, muy experimentado en este tipo de enfrentamientos y que, en su opinión, tiene el mejor delantero y portero de la Liga MX.

"Enfrentamos a uno de los mejores, sino el mejor equipo de México en los últimos años. Tiene al mejor delantero de la liga, tiene al mejor portero de la liga, tiene a muchos jugadores que son muy importantes y sobre todo tienen mucha experiencia a la hora de jugar partidos importantes, de jugar finales y eso hace que sean un equipo muy difícil", comentó Vela.

Por su parte, Carlos, señaló cuál piensa que será la clave para conseguir el triunfo ante el equipo regio.

"Serán un rival que tiene muy claro lo que van a

venir a hacer y cómo quieren llevar el partido. Para poder ganar eso es lo que tenemos que trabajar: poder ser nosotros los que llevamos el ritmo del partido, poner más intensidad, más velocidad que al final podemos tener un equipo más dinámico que ellos que tienen una base muy sólida y de gente de experiencia. Vamos a intentar que el partido vaya por ahí", expresó.

Carlos Vela fue cuestionado sobre su retiro del fútbol profesional, sin embargo, el atacante de 34 años afirmó que la mente y el cuerpo son los indicadores de cuando hay que ponerle fin a la actividad futbolística.

"Obviamente al final cada año que pasa el retiro está

más cerca. Siempre lo he dicho, no tengo ningún problema en hablar del tema. No sé cuándo porque al final la mente y el cuerpo son los que deciden cuándo es el momento de parar, pero desde luego que van a hacer pocos años más y por eso digo que hay que disfrutar cada momento.

"Yo con eso de que está más cerca el poder retirarse, pues cada vez disfruto más el jugar cada partido importante y doy el máximo. El momento y el lugar, pues ya no lo sé. De momento estamos aquí en Los Ángeles y estoy muy contento de estar aquí, pero no puedo saber lo que puede pasar en el futuro porque no solo está en mis manos eso, así que es algo que no te puedo contestar", finalizó



## El Tri Femenil goleó a Trinidad y Tobago y se encamina a la Copa Oro W

**38 minutos les bastaron para terminar goleando a las trinitarias, en octubre México visitará Puerto Rico y Trinidad**

Aplastante, así fue la Selección Mexicana Femenil sobre el conjunto de Trinidad y Tobago. Y el Estadio Hidalgo fue testigo del absoluto dominio mexicano que ganó 6-0 en la Jornada 2 de la Fase de Grupos en el Clasificatorio a la primera edición de la Copa Oro W, y el boleto está prácticamente en la bolsa Tricolor.

Bastaron los primeros 45 minutos del enfrentamiento, para que el Tricolor resolviera el juego que resultó una pesadilla para las trinitarias que, en un abrir y cerrar de ojos, ya tenían media docena de tantos en su contra.

A los tres minutos María Sánchez abrió el marcador y a partir de ahí nadie pudo detener a las mexicanas que aprovecharon perfectamente el nerviosismo y los errores de su rival. Entonces, llegó el gol de Greta Espinoza (10'); y tiempo después Alicia Cervantes se

reencontró con el gol e hizo un doblete (18' y 41'), convirtiéndose en parte fundamental del triunfo mexicano.

Ya luego, Alexia Delgado y Charlyn Corral también se hicieron presentes con goles. Y a tan solo 38 minutos de juego, México ya ganaba por seis goles a Trinidad y Tobago.

Para la segunda parte, el técnico del Tri, Pedro López, aprovechó la amplia ventaja del marcador e hizo los cambios suficientes para que el buen funcionamiento mexicano continuara, pero el Tri no siguió como en la primera parte, incluso si pudieron llevarse más goles a favor, pero fallaron un par de opciones claras, cuando Trinidad y Tobago había dado todas las facilidades posibles.

Al final, México sí se quedó con la victoria, pero tuvo que conformarse con tan solo seis goles, aunque el objetivo fue cumplido porque vencer de local primero a Puerto Rico y después a las trinitarias era vital para en octubre visitar a ambos equipos y amarrar el pase a la Copa Oro W.

**Este mes patrio ahorra y festeja comprando en Septiembre y viajando cuando quieras\***

**Aprovecha tarifas web**

|               | Taquilla                  | Web                       |
|---------------|---------------------------|---------------------------|
| Precio adulto | <del>\$420</del><br>\$798 | <del>\$378</del><br>\$718 |

Reserva en ☎ 33 3111 8780  
Call Center ☎ 33 1526 6794  
[www.tepicplus.com](http://www.tepicplus.com)

**MEGA**

**INTERNET**

**100 MEGAS**

**+ TV INTERACTIVA XVIEW+**

**TU TRIPLE DESDE \$400 AL MES**

MEGA YA CAMBIÓ... ¿Y TÚ?

[mega.mx](http://mega.mx)

[www.biosferanogales.com](http://www.biosferanogales.com)

## Agenda un Tour

**Biosfera**

**PINSA**

Comercio por  
**CENTURY 21**  
PINSA

**Allca**

☎ **311.214.18.02**

Libramiento Nogales, Tepic.